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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://yukuhashi.web.fc2.com/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年6月14日 No.39

第２３３７回例会 プログラム

一年を顧みて②

今後のスケジュール

6月15日（水） 第7回ﾛｰﾀﾘｰ塾 16:00～研修 18:00～懇親会 福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

15日（水） 次年度社会奉仕委員会 19:00～ 紀亭

16日（木） 新旧バトンタッチ理事会 19:00～ 〃

19日（日） 山翠会バス旅行「別府温泉と神楽女湖の花しょうぶ観賞」 8:50集合(事務局前駐車場)

21日（火） 夜間例会/最終例会（山翠会合同） 18:30～ 京都ホテル

23日（木） 次年度クラブ奉仕委員会 19:00～ 函館赤ちょうちん

26日（日） 第27回第1グループゴルフ 8:00ｽﾀｰﾄ 7:30集合 京都カントリークラブ

28日（火） 次年度役員・理事・委員長合同会議 19:00～ 吾亦紅

くじゅう花公園「クレオメ」～花言葉 秘密のひととき、小さな愛～

6/5(日)横井会員撮影



第２３３６回例会記録 ～２０１１年６月７日

プログラム 一年を顧みて①

ロータリーソング 君が代、手に手つないで ／ソングリーダー 大山紀子会員

四つのテスト唱和 村上良静職業奉仕委員長

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。いよいよ６月となりました。私の年度も本日の例会を含めてあと３回を残す

のみとなりました。物事は終わりが肝心と言われます。あと一月、気持ちを引き締めて新年度へ

しっかりと移行できるよう努めてまいりたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

さて、皆さまお気付きでしょうか。クラブ旗が新調されました。年度始めに山田会員からお母様

が亡くなられた際、メモリアル寄付としてクラブにご芳志頂いておりましたが、何か残るものをと考

えておりました。かねてよりクラブ旗が老朽化しており、この際新調するということで理事会でご承認を頂き

ました。新年度はＩ．Ｍもあります。また３年後には５０周年記念式典も控えております。クラブ旗を新たにし

て新鮮な気持ちでクラブの活動を進めていければなと考えております。

ところで、５月末に予定されておりました沓尾松山公園の整備は、悪天候のためやむなく中止せざるを得

ませんでした。行橋高校の生徒さん、またボランティアの皆さまがたくさんおいでいただく中で、事故でもあ

ってはと思い中止を致しました。ロータリー会員の皆さまには当日、雨の中、暁の夢花壇の草取り整備をし

て頂きました。お陰さまですっきりと暁の夢を次年度へ引き継げそうです。社会奉仕の大変大きな事業であ

ります松山公園の清掃整備が中止になりましたことは、極めて残念なことでありましたが、次年度以降もこ

の事業は続けてまいります。皆さまの更なるご協力をお願い致します。

クラブ旗新調披露

【若山会長】

山田さんからの御厚志でクラブの旗を新調させて頂きました。山田

さん本当にありがとうございました。今までのクラブ旗は丁寧に永

久保存しますので皆さんご安心下さい。

【山田会員挨拶】

思いがけず昨年8月に母が亡くなった時の心付けをこのようにロー

タリー旗の新調に利用して頂きありがとうございました。新しい物は

いいですね！来期は末松会長が誕生します。新会長の一年間の

御活躍を祈念してお礼の言葉とさせて頂きます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・6月15日（水）16:10～ 行橋高校の例会があります。是非御出席下さい。（メークアップにもなります）

男性合唱団（岩室克典）

・週報の表紙を御覧下さい。合唱団7名がハーモニーフェスタに出演し大好評でした！

最終例会で皆さんにもご披露します。

会報広報委員会（福島小太郎）

・「友」6月号紹介

縦組表紙 ムンクの叫びかと思いましたが写真です。知床半島の海に直接落ち込む珍しい滝です。

めったに人も来ない所で名前もついていないそうです。

縦P05 親睦活動月間にちなんで各国のロータリーの親睦グループの紹介です。

行橋RC合唱団もいつか登場したいですね。



P10 「私がロータリーに入った頃」ベテランの会員の方にはきっと興味深い記事もあると思います。

P18 「そのときロータリーはいち早く動いた２」仙台青葉ＲＣによる初期、中期、長期の支援活動への

取組みが紹介されています。

P20には行橋高校、苅田工業高校ＩＡ共同の募金活動も掲載されました。

P37 新会員にはなかなか難しいﾛｰﾀﾘｰ財団について二神編集長がわかりやすく書かれています。

P44 RI指定記事 私が密かにﾌｧﾝであるｶｰﾙ管理委員長が毎月趣深いｴｯｾｰを書かれています。

次年度幹事（永岡守幸）

・合同会議と委員会のお知らせです。よろしくお願いします。

次年度役員・理事・委員長合同会議 6月28日（火）19:00～ 吾亦紅（会費3,000円）

次年度社会奉仕委員会 6月15日（水）19:00～ 紀亭（会費4,000円）

次年度クラブ奉仕委員会 6月23日（木）19:00～ 函館赤ちょうちん（会費4,000円）

出席報告（手嶋新一郎）

・会員数４６、欠席者１５（届けあり13、無し2）出席者３１、メークアップ０、出席率６８．８９％

本年度もあと2回です。よろしくお願いします！

幹事報告（宮西正晴）

・九州新幹線全線開業記念ロータリークラブ320ｷﾛ駅伝」決算報告 ※地区ホームページに掲載

・国際ロータリーより冊子「the rotarian」5月号

・苅田ＲＣより週報

・行橋市体育協会財務委員会より平成23年度財務委員会の案内 6/14（火）18:00～ 金龍荘

・行橋市青少年育成市民会議より平成23年度総会の案内 6/27（月）13:30～ 中央公民館

・小さな親切運動本部より冊子「小さな親切」No.482

・例会変更

行橋みやこＲＣ 6/29（水） → 18：30～「最終夜間例会」京都ホテル

苅田ＲＣ 6/23（木） → 18:30～ 「今年度最終夜間例会」スカイホテル苅田

6/30（木） → 休会

豊前ＲＣ 6/ 9（木） → 18:00～ 「会員増強夜間例会」マルティーニ

6/30（木） → 18:00～ 「年度末懇親会」築上館

豊前西ＲＣ 6/24（金） → 18:30～ 「今年度最終夜間例会」しの田゛

・6月度会費引き落し

6/10（金） 会費16,250円、 交換留学生費1,000円、 山翠会費500円

本日のプログラム／一年を顧みて①

【若山会長】 ようやく「一年を顧みて」まで行き着きました。みなさま簡潔に御報告ください。

【ＳＡＡ 大山紀子】

楽しく出席して頂ける例会をと、座席の自由制、ソングリーダー指名制、ニコニコ発表など色々あ

りました。欠席するときＳＡＡをお願いする方が必ずお休みになり末松副会長には大変御迷惑お

かけ致しました。皆様に助けられて一年を過ごすことができました。ありがとうございました。

（会長講評 無理にＳＡＡの大役をお願いしました。本当に一年間ありがとうございました）

【クラブ奉仕委員長 末松孝一】

各委員長がそれぞれの立場で大いに御活躍頂いたことに感謝と敬意を表します。直面している

会員増強の問題は今期中には思うような成果があげられませんでしたが今期は難産の末、男声

合唱団を結成することが出来ました。行橋ＲＣのＰＲと親睦のために活動をして行きます。財団の

「心の触れ合いコンサート」も用意されていますので音楽を通じて地域との結び付きを大切にして

行きたいと思います。

（クラブ奉仕は多岐の委員会をまとめて行くのが大変です。私を助けて頂き本当にありがとうございました）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【会報・広報委員長 福島小太郎】

週報には身近な連載企画を設けましたが前半で連載が終わってしまいました。「事務局の手を

取らせない」ことを心がけましたが、何か思いつく毎に事務局の手を煩わすこととなり反省してお

ります。ＩＴ関係はＰＩＣＡＳＡやＹＯＵ－ＴＵＢＥなどに週報を補うコンテンツをアップしました。後半

失速中ですが、来期はＩＴ地区委員を仰せつかりましたので引き続き勉強して参ります。毎月の

発表のためロータリーの友をよく読んで大変勉強になりました。色々と不手際ございましたが皆

さんの暖かいご支援を頂きありがとうございました。

（毎週の週報は忙しい一年であったろうと思います。ロータリーの友が身近になってきました）

【親睦委員長 道脇孝一】

江本さんの後任となりました。江本さんにはきちんとスケジュールをこなして頂いて感謝していま

す。あと１ヵ月ですが夜間最終例会が最後のご奉仕となりますので現会長、幹事、事務局と協力

して頑張りたいと思います。
（重要な職務ですので御指名で無理にお願いしました。

最終例会ではご苦労おかけしますがよろしくお願いします）

【会員選考委員会 宮田将英】

最初はずっと走ったのですが後半走りが足りず、増川さん、廣瀬さん、渡邊さんの３名入会で終

わりました。来期は会員選考の仕事が出来るよう増強のほうよろしくお願いいたします。

（後半失速して目標通りに行かず申し訳なく思っておりますが、本当にご苦労さまでした）

【プログラム委員長 山中週二】

会員卓話・外部卓話もプログラム通り進みました。ＲＩや行橋ＲＣの歴史を卓話して頂き大変勉強に

なりました。欠席が多く御迷惑おかけいたしましたが、多くの方々に有意義な卓話をして頂きあり

がたく思っております。

（年初にロータリーの勉強会をやって頂きたいと無理をお願いしました。本当にありがとうございました）

ニコニコ発表（岩室克典）

・各委員長の皆さま一年間本当にご苦労様でした。ありがとうございました。 （若山会長）

・合同委員会皆さま出席ありがとうございました。

山田さん立派なクラブ旗ありがとうございます。大事に使わせていただきます。 （末松副会長）

・大山さん、末松さん、福島さん、道脇さん、宮田さん、山中さん活動報告ありがとうございます。

今年一年間ご苦労様でした。 （宮西幹事）

・山田さん素晴らしいロータリー旗ありがとうございました。大事に使わせていただきます。 （大山SAA）

・役員さん1ヶ年大変ご苦労様でした。山田さんクラブ旗ありがとうございます。 （宮田会員）

・各委員長の皆さま活動報告ありがとうございました。山田さんクラブ旗ありがとうございます。（安本会員）

本日計 6,000円、累計 596,000円 ありがとうございました。

ふれあいの握手

本日のランチ


